

Benefizkonzert: Ein Abend mit Gottfried Arnold

14.02.2025, 19:00

Ort: Aula des Gottfried-Arnold-Gymnasiums, Haus I, Puschkinstraße 13

Der Sockel steht schon, Bald soll eine Bronzestatue, gestaltet von dem bekannten Prignitzer Bildhauer Bernd Streiter, den Eingang des Hauses I des Gottfried-Arnold-Gymnasiums in der Puschkinstraße zieren.

Mit diesem Abend möchte der Verein zur Förderung des Gottfried-Arnold-Gymnasiums in Perleberg e.V. um weitere Spenden bitten, die die Finanzierung der Statue ermöglichen, aber gleichzeitig auch eine Brücke in die Welt und die Zeit Gottfried Arnolds bauen.

Unterstützt wird das Projekt musikalisch von einem Ensemble, dessen Mitglieder Experten für die Musik des Barock sind: Marie Luise Werneburg (Sopran), Mira Lange (Cembalo) und Martin Seemann (Cello). Sie werden geistliche Lieder auf Texte von Gottfried Arnold zu Gehör bringen, die eigens für diesen Abend aus dem "Geistreichen Gesangbuch" des Hallensischen Pietisten Johann Anasasius Freylinghausen transkribiert und arrangiert wurden. Außerdem werden an diesem Abend Werke von Johann Sebastian Bach und Gottfried Heinrich Stölzel sowie englische Lieder des 17. Jahrhunderts erklingen.

Eva-Maria Menard, Arnolds aktuelle Amtsnachfolgerin als Perleberger Superintendentin, und Felix Mundt, Schulleiter des Gymnasiums und Historiker, werden darüber informieren, was der Pietismus, dem Arnold angehörte, überhaupt für eine Bewegung innerhalb der protestantischen Kirche war und welche Botschaften des Autors der "Unpartheyischen Kirchen- und Ketzer-Historie" auch heute noch aktuell sind.

Bernd Streiter wird darüber hinaus über den Stand des Projektes informieren und für Kunstinteressierte gibt es an diesem Abend die Möglichkeit, verschiedene Radierungen von ihm käuflich zu erwerben. Den Erlös stiftet der Künstler für die Finanzierung der Statue.

Der Förderverein freut sich auf zahlreiche Besucher des Benefizkonzertes, sorgt für Getränke und einen kleinen Imbiss.